



N^o 213

Le 14 septembre 1989

VISITE DU MINISTRE CROSBIE À HONG KONG ET EN CORÉE

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, effectuera une visite à Hong Kong et en République de Corée du 17 au 24 septembre prochain. Le but de la visite est de promouvoir le commerce et les investissements entre le Canada et deux des économies les plus dynamiques de la bordure du Pacifique. M. Crosbie sera accompagné des directeurs généraux et administrateurs de onze sociétés canadiennes.

"Hong Kong et la Corée sont deux des économies les plus dynamiques de la bordure du Pacifique et revêtent une importance considérable pour toutes les régions du Canada sur les plans du commerce et de l'investissement" a déclaré M. Crosbie, lequel a ajouté qu'"avec l'adoption de l'Accord de libre-échange, les sociétés canadiennes sont impatientes d'explorer avec Hong Kong et la Corée de nouvelles possibilités en matière de commerce et d'investissement."

Le ministre Crosbie rencontrera plusieurs représentants gouvernementaux de Hong Kong et de la Corée afin de discuter de questions commerciales et économiques bilatérales et multilatérales, y compris les négociations d'Uruguay menées au GATT.

À Hong Kong, où il séjournera du 17 au 19 septembre, M. Crosbie sera accompagné des représentants de neuf sociétés canadiennes. Il rencontrera également son homologue de Hong Kong, M. John Chan, secrétaire au Commerce et à l'Industrie.

Le Ministre visitera également le site du Système de gestion du trafic maritime (SGTM) pour le port de Hong Kong. Le SGTM, qui sera inauguré en octobre, constitue le système intégré le plus complexe au monde pour la gestion du trafic maritime. La Corporation commerciale canadienne est à la tête du consortium qui a mis sur pied le SGTM. L'entrepreneur principal est une division du Groupe SNC - l'un des participants à la mission commerciale à Hong Kong.

.../2